



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 241/2023

## DECLARA CABILDO DE TOLUCA VISITANTES DISTINGUIDAS A AUTORIDADES DE LA COMUNIDAD ARCHIVÍSTICA IBEROAMERICANA

- *Josée Kirps y Emma de Ramón Acevedo reciben un reconocimiento especial*
- *Los habitantes de Toluca son portadores de una gran responsabilidad en todos los sentidos*

**Toluca, Estado de México, 28 de marzo de 2023.-** En la Sexta Sesión Solemne de Cabildo se declararon Visitantes Distinguidas a las Presidentas del Consejo Internacional de Archivos y de la Asociación Latinoamericana de Archivos (ALA), Josée Kirps y Emma de Ramón Acevedo, respectivamente, quienes recibieron de manos del Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, un reconocimiento especial y firmaron el Libro de Visitantes Distinguidos de nuestra ciudad.

Al dar la bienvenida al Salón "Felipe Chávez Becerril", el alcalde refirió que dicha sesión da cuenta de lo que para Toluca significa participar en un evento internacional como el XII Seminario Internacional de Archivos de Tradición Ibérica y felicitó al Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Ricardo Alfredo Sodi Cuellar, por la iniciativa y dinamismo, por el amor a la historia y, por ende, a los documentos y archivos.

Desde el espacio donde los ediles toman decisiones impresionantes para Toluca y sus habitantes, Martínez Carbajal destacó la importancia de recibir a personas talentosas, con nuevas ideas que permiten entender la velocidad de la innovación, aspectos que distinguen los tiempos de hoy y hacen de los habitantes de Toluca portadores de una gran responsabilidad en todos los sentidos, cultural, industrial, histórica y más.

Por lo anterior, la presencia de dos mujeres ejemplares honra al municipio y espera que tanto en Luxemburgo como en Chile se conviertan en voceras del municipio, para que todos conozcan que somos una ciudad generosa, abierta, siempre dispuesta y cálida.

En su intervención, el también Presidente del Consejo de la Judicatura agradeció la deferencia que tuvieron para dos grandes mujeres, quienes representan el esfuerzo enorme de preservar la memoria del mundo, a través de los documentos que permiten conocer nuestra historia y proyectar nuestro futuro.

En su mensaje, la Presidenta de ALA, Emma de Ramón Acevedo, agradeció al gobierno municipal de Toluca el reconocimiento y tan noble distinción, sobre todo por destacar su trabajo como activista tanto en organizaciones feministas como de la diversidad sexual y de género en su país, Chile, además, dijo, por entender y enorgullecerse de la labor archivística, lo que no es sencillo porque generalmente están olvidados.